

A travers ces quelques lignes, Bruno, Christophe et Jean-Michel, les Chefs d'Équipe à la Plate forme industrielle du courrier de Sorigny, vont décrire le quotidien et le ressenti sur Jean-Pierre JURY atteint de la BPCO.

Que dire de Jean-Pierre !!!!!

Au travail, c'est une personne comme toutes les autres, très impliqué et passionné par son travail, avec des suggestions débordantes, mais pas toujours réalisables, dans le but d'améliorer le quotidien de tous.

Hyper actif, parfois de trop, il ne se ménage pas physiquement et bien que travaillant dans un environnement pas toujours compatible avec sa maladie (environnement bruyant, poussière et répétition des tâches etc.), il ne se plaint jamais et insuffle un esprit positif pour nous tous, de par sa bonne humeur et son engagement au quotidien.

Même si parfois, il n'est pas au « TOP », il ne nous le montre pas et puise dans son énergie positive pour rester lui-même.

De temps en temps, nous sommes dans l'obligation de le freiner un peu, de le canaliser, car au quotidien il vit toujours à 100 à l'heure et il ne comprend parfois pas qu'il est difficile pour les autres, pour nous de le suivre (des idées, il en a tout le temps et il voudrait que cela soit mis en place rapidement or cela n'est pas toujours possible), et donc il nous faut le rassurer, dialoguer afin qu'il comprenne que certaines choses doivent auparavant être débattues, et que pour autant ses idées ne sont pas abandonnées, dans le but de ne pas agir négativement sur son moral.

On a l'impression qu'il se met seul la pression pour réussir et arriver à ses buts, sans se soucier de sa maladie, et il recherche toujours le dialogue, à connaître ce que l'on pense de lui, ce qui démontre chez lui une recherche de reconnaissance, d'assurance lui permettant de se sentir mieux, d'être bien dans son corps, son moral, à besoin de se sentir soutenu.

Pour conclure, je dirai tout simplement que Jean-Pierre est une personne agréable, sympathique au travail, avec laquelle il est possible d'échanger en toute honnêteté sur tous les domaines de la Vie, de sa Vie et que nous apprécions beaucoup son attitude toujours positive qu'il sait transmettre à son entourage .

Maintenant, tu sais le bien que l'on pense de toi et sache que nous sommes à tes côtés et nous te souhaitons bon courage et longue Vie !!!!